

---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 316  
03 de junio de 2016

## **Martín Oller habló sobre la situación del periodismo ecuatoriano en la Universidad Central**

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central presentó la conferencia "Las percepciones y expectativas de futuro de los estudiantes de Comunicación Social y Periodismo de Ecuador" en la que participó como expositor el doctor Martín Oller, miembro del Comité Ejecutivo y Coordinador de América Latina del Proyecto Worlds of Journalism.

El español, Martín Oller mencionó que trabaja en el país desde hace tres años. Uno de los frutos de la investigación fue la publicación del libro "Journamism in Latin America. Journalistic Culture of Ecuador" que se basa en el análisis de la cultura periodística del Ecuador. Considera que es el primer acercamiento profundo que se basa en un estudio contextual, conceptual y teórico. Es un trabajo de campo en el que se realizaron entrevistas a periodistas sobre las ideas y percepciones profesionales sobre su rol profesional, su nivel de autonomía, de confianza y de sus influencias contextuales.

En cuanto a la libertad de expresión en el Ecuador, Oller mencionó que no se debe hablar de ese tema con absolutismo. Según Oller una de las características del periodista ecuatoriano es que se encuentra polarizado y politizado y el mayor problema es cuando los extremos se enfrentan y no se busca el consenso.

Oller expresó que en su investigación se incluye la situación de los medios comunitarios en el que existe un desequilibrio porque a pesar de que en la Ley Orgánica de Comunicación se exige sobre el 33 % de acceso a espectro radioeléctrico para medios comunitarios, en la realidad no llegan ni al 3%, según datos del Cordicom del año 2014. N.S

